

Les élèves latinistes et hellénistes de 4e et 3e du collège de Mirebeau et de 2nde du lycée de Loudun se sont rendus en Charente-Maritime sur le site gallo-romain du Fâ pour une journée sur le thème des fouilles archéologiques.

Au programme, visite du musée et du site archéologique, atelier de fouille et recollage de céramique.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.